

# Le Festi'bac aura lieu samedi 5 juillet



■ Les membres du BAC étaient venus en nombre. Photo Serge Français

Dimanche après-midi, les membres du BAC avaient répondu en nombre, à l'invitation de leur président, Antoine Sciabarrasi, à l'occasion de leur assemblée générale. Il leur présentait un film où étaient exposées toutes les animations de 2013. Puis, il annonçait préalablement que l'association avait mis en place un soutien aux participants de la course à pied, aux couleurs du BAC. La date du prochain Festi'bac a été arrêtée au 5 juillet. « L'édition 2014 invitera au dépaysement, au voyage, au merveilleux, à l'imaginaire. Déjà enthousiasmante dans sa préparation et son ambition, elle promet d'être surprenante », déclarait le président. « Cette année, on vous emmène en voyage : des sour-

ces de la Loire à Bradévostoc, en passant par le Kelsaltan, à pied ou en train, en danse et en musique », concluait l'intéressé. Le bilan était présenté, avec un solde positif. Les principales animations du BAC seront renouvelées. À l'issue de cette réunion, la galette des Rois a été dégustée. ■

## Repères



### Le bureau

Président : Antoine Sciabarrasi ;  
vice-président : Gérard Thien ;  
secrétaire : Séverine Genest-Faure ;  
secrétaire-adjointe : Caroline Egea. Ludovic Gyre laisse sa place de trésorier à Annie Thien mais il reste au conseil d'administration.